

# 福井県子連



# 通信

第1号

(全正会員・市町事務局)

## 令和4年度「総会」の会場変更のお知らせ

期日: 5月21日(日)午後3時より

会場: ~~福井パレスホテル~~

→生活学習館 1階101、102

※県教委表彰式は予定通り行います。

※県子連会費 1,000円をお願いします。

(たんぼぼ保険 600円を含む)

※感染拡大状況により懇親会は中止とします。

★「全国子ども会連合会表彰者記念誌」(令和2年度と3年度の受賞者・団体の寄稿)から、福井県の受賞者の方の原稿を掲載させていただきます。

### <6月の主な事業予定>

6月 5日(日) 事業推進委員会(理事監事)  
全体委員会(正会員全員)

6月 9日(木) 市町事務担当者会議

6月12日(日) 市町会長会議

6月26日(日) 安全啓発初級指導者講習会

### <7月の主な事業予定>

7月31日(日) 育成者指導者、ユースリーダー  
合同研修会

### <8月の主な事業予定>

8月20日(土) 東陸地区JL研修大会福井大会  
実行委員会①

## 「ああ～めんどくせー」

上野重隆

「今年から小学校だから役員お願いします。」小さな集落のため、断れずに「ああ～めんどくせー」と思ってからが子ども会活動のスタートでした。子ども会活動は、隣の集落と合同で夏休みにレクリエーションをするのみでした。バーベキューで子どもは食べるのみ、役員はビール片手にほろ酔い気分といったものでした。当時の我が地域では、子ども会は子どもたちを遊ばせればよいただけ、役員は子どもが小学生の親のみとの考えでした。

持ち回り順で次の年からは校区の役員となり、ちょうどその時期に県子連役員との懇談会がありました。子ども会と育成会との違いや必要性など、熱意をもって説明をしていただきました。『スポーツや競技は補欠がいるけど、子ども会はだれも補欠はいなくてみんなが主役なんだよ!!』との言葉が心に響きました。ここから数人の仲間と一緒に、子ども会組織の見直し、地区役員さんの意識改革、子どもたちのリーダー育成、中学生の子ども会活動への参加、また町村合併に伴い再度子ども会の必要性の説明からスタートし、ジュニアリーダー育成に取り組むことができました。

熱意ある県子連役員さんとの出会い、こまめにご指導をいただけたこと。また、たくさんの方々に携わっていただいたことに心から感謝いたします。これからも、少しでも多くの方に子ども会活動にかかわっていただき、自分が生まれ育った地域が大好きな子どもたちが一人でも多く増え、思いやりのある人であふれ、争いのない平和な世界になればと願っています。

出会った人、支えていただいた人、いっぱいの人に『ありがとう』の一言です。

市町子連さんの情報も待っています(・ω・)♡

